

# Zebra-Herde und Storm Trooper

OZ-Leser gehen im Fasching phantasievoll maskiert – Maskenprämierung beim Faschingstreiben am Sonntag

**Osterhofen.** Auf geht's in das große Faschingswochenende zum Endspurt der närrischen Zeit. Neben zahlreichen Vereinsfeiern findet am Faschingssonntag ab 13.30 Uhr ein buntes Faschingstreiben statt, zu dem wieder zahlreiche Maskkera erwartet werden – nicht zuletzt, weil heuer zum ersten Mal eine Maskenprämierung stattfindet. Wer sich spontan noch daran beteiligen möchte, kann sich am Sonntag vor 15 Uhr bei DJ Freddy Ortmeier auf der Bühne melden.

Bleibt die Wahl des richtigen Kostüms: Für schöne Anregungen sorgen die OZ-Leser, die Fotos von sich und ihrer Familie als Maskkera eingesandt haben. Beispielsweise die Kinderturngruppe des TV-Osterhofen: Die Sechs- bis Neunjährigen kamen ebenso wie Übungsleiterinnen Ingrid Auer und Doris Framersberger in der Turnstunde:



Lustige Faschingsgaudi in der Turnstunde: Die TV-Übungsleiterinnen Ingrid Auer und Doris Framersberger mit Spiderman, Pharao, Cowboy, Matrose und Prinzessin.



Zur Wildkatze geschminkt: Amily Sterl.

berger kostümiert in die Turnhalle. Cowboys und Prinzessinnen sind immer noch hoch im Kurs, aber auch Spiderman, Matrose, Hexe, Pirat und Pharao waren zu sehen.

Seltene intergalaktische Einigkeit herrscht in der Familie Kraft in Mühlham: Papa Armin und Sohn Eliah sind große Star Wars-Fans und haben sich deshalb als Darth Vader und kleinen Storm Trooper verkleidet. Da muss Mama Christine natürlich mitziehen: Sie besorgte sich eine Perücke mit der berühmten Schnecken-Frisur und mimt als Prinzessin Lea eine der Anführerinnen der Rebellen. Stehen sich im Film Vater Darth Vader und Tochter Lea als Kontrahenten gegenüber, so herrschte beim Faschingsball im Gasthaus Kirsch-



Als Zebra-Herde waren Christi Scherf (v.r.), Stefan und Andrea Tremml sowie Andreas Scherf unterwegs – und gehen wohl auch dieses Wochenende nochmals auf einen Faschingsball. – Fotos: privat

ner Eintracht. Erkannt wurde Familie Kraft in dieser Verkleidung nicht sofort. Als wilder Tiger fährt die fünfjährige Amily Sterl ihre Krallen aus: War sie vor zwei Jahren noch als Eiskönigin Elsa im Fasching unter-

wegs, so ließ sie sich heuer von ihrer Tante Amanda Sterl zur Großwildkatze schminken.

Beim Faschingsball im Dorfwirtshaus in Berg waren am Samstag die Zebras los: Christi und Andreas Scherf wurden von



Die ganze Familie Kraft als Star Wars-Figuren: Prinzessin Lea (Mama Christine) mit Darth Vader (Papa Armin) und Storm Trooper (Sohn Eliah).

ihren Freunden Andrea und Stefan Tremml überredet, zum ersten Mal nach 26 Jahren auf einen Ball zu gehen. Perfekt geschminkt von Andrea Tremml tummelte sich die kleine Zebra-Herde im Dorfwirtshaus. Und

weil es so viel Spaß gemacht hat, geht es diesen Samstag gleich nochmals ins Getümmel zum SV-Ball in Innenstetten – mit vergrößerter Herde: Ein weiteres Paar wird sich den Zebras anschließen. – gs